

Emprenderán Guerrero y Conagua plan emergente ante el aumento en la demanda de agua por medidas sanitarias

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Emprenderán Guerrero y Conagua plan emergente ante el aumento en la demanda de agua por medidas sanitarias

* El director de CAPASEG, Arturo Palma, pidió al Presidente de la República intervenir ante CFE para evitar cortes y aplicar tarifas especiales

* Las prioridades en este momento es garantizar el suministro a hospitales, dar servicio continuo e incrementar la cloración: Conagua
CIUDAD DE MÉXICO.- El abastecimiento del agua es urgente ante la emergencia sanitaria provocada por el Coronavirus, por lo que el director de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado y Saneamiento del Estado de Guerrero (CAPASEG), también Presidente de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), Arturo Palma Carro, indicó que debido al fuerte incremento en la demanda de agua se emprenderán acciones emergentes junto con la Conagua, en las cuales la prioridad es abastecer a los hospitales, dar el servicio continuo e incrementar la cloración.

En conferencia de prensa conjunta con la directora general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) federal, Blanca Jiménez Cisneros, señalaron que las medidas de sanidad contra el COVID-19, ha incrementado de un 20 hasta un 50 por ciento el uso y demanda del vital líquido, por lo que está iniciando un plan de acción para el abastecimiento emergente en dos vertientes: Uno, asegurar el agua en los hospitales y clínicas, generales y de seguridad social, además de pugnar por el servicio ininterrumpido en las localidades y dos, asegurar el agua para la producción agrícola.

La directora de la Conagua informó que están terminando el censo de los hospitales, donde se prevé una disposición de más de 100 pipas a nivel nacional, que se están supervisando y se incrementará la cloración en las plantas potabilizadoras y que junto con la ANEAS se instalarán estaciones en espacios públicos para el lavado de manos.

Palma Carro, indicó que la ANEAS está monitoreando a más de 650 operadores de agua, entre ellos los de Guerrero y su principal preocupación es que no pueden prestar el servicio continuamente, esto debido al alto costo de la luz y los cortes constantes de la Comisión Federal de Electricidad.

En ese sentido, Palma Carro solicitó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que apoye a los organismos operadores de agua ante la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para que no corte la energía eléctrica y se pueda suministrar adecuadamente el agua a la población de Guerrero y del país.

Hizo un llamado a la Federación, especialmente a López Obrador y a Manuel Bartlett, director de la CFE, para que apoyen a los organismos operadores a brindar el servicio adecuadamente, ya que el alto costo de las tarifas de Luz por el bombeo es el problema que enfrentan los municipios, toda vez que además que la recaudación va a la baja por la crisis económica que está provocando el COVID-19.

“Los servicios de agua y saneamiento son una prioridad para la seguridad nacional, y más en estos momentos de emergencia sanitaria y no será posible superar la contingencia si no somos capaces de asegurar el suministro de agua potable y su posterior saneamiento. La responsabilidad de los organismos operadores del agua es garantizar la disponibilidad, cantidad y calidad del agua para la población”, expresó Palma Carro.

Agregó que debido a la baja actividad económica que se está presentando a nivel nacional y la baja de ingresos en las familias, disminuyen la recaudación por el pago de servicios de agua, complicando aún más la situación de los organismos que la operan y si a esto se le suman altos cobros de luz, la situación es caótica, por lo que urge considerar una tarifa especial para estos servicios básicos.

